



Communiqué

« Mollo » dans l'espace public

Une campagne pour favoriser la cohabitation entre les différents modes de déplacement

Dès aujourd'hui, les rues se parent des couleurs de la campagne « *Mollo* ». Celle-ci a pour vocation d'attirer l'attention sur les comportements à adopter dans les différents espaces partagés à pied, à vélo, en e-trottinette ou en voiture.

Les lieux de passage, qu'il s'agisse de zones piétonnes et de leurs exceptions, de chemins, de parcs ou de zones de rencontre, obéissent à des règles précises de cohabitation. Un exemple : si la rue de la Tour permet le passage des vélos et e-trottinettes à 8km/h au maximum, sa voisine, la rue de l'Ale, exige que l'on en descende pour y déambuler. Ces différents régimes existent précisément pour permettre différents types de déplacement. Mais parfois, un panneau de signalisation ne suffit pas pour se rappeler de toute la réglementation d'une zone. Les modes de déplacement se sont par ailleurs largement diversifiés ces dernières années. On peut être à vélo un jour et à pied le lendemain.

Des règles simples et visibles

La campagne « *Mollo* » s'adresse à toutes et tous, de façon simple et bienveillante. Les Lausannoises et Lausannois découvriront donc au fil des mois des messages affichés au sol, accrochés à des mâts ou sur des panneaux. *Ici, on pousse vélos et e-trott'* ou encore *ici, on roule au pas*, seront autant de rappels en faveur d'une bonne cohabitation des modes de déplacement. Le mot « *Mollo* », décliné dans l'espace public, invite chacune et chacun à se déplacer tranquillement en prenant en compte celles et ceux qui l'entourent.

Un déploiement progressif

Les rues de la Tour et de l'Ale ont inauguré cette opération. Dans le courant du mois de septembre, la place de la Sallaz, le trottoir partagé de la route de Berne ou encore la rue Pré-du-Marché s'habilleront des couleurs de la campagne. Chaque site a été sélectionné en fonction des difficultés observées sur le terrain. Le déploiement se poursuivra dans de nouveaux espaces dès l'année prochaine.

Et si on apprenait à mieux partager l'espace ?

Pour marquer le coup d'envoi de cette campagne en faveur de la cohabitation dans l'espace public, un événement se tiendra le 13 septembre, de 10h à 12h, sur la place des Pionnières. Au programme : un parcours d'agilité et de vitesse à vélo ainsi qu'un quiz pour mieux connaître les règles des espaces *Mollo*. Cet événement s'inscrit dans la *Semaine de la mobilité*.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur www.lausanne.ch/mollo

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Florence Germond**, conseillère municipale, Direction finances et mobilité, tél. +41 21 315 72 00

Lausanne, le 4 septembre 2025